

Sugiere FMI elevar metas de inflación (El Reforma 12/02/10)

Sugiere FMI elevar metas de inflación (El Reforma 12/02/10) El FMI dijo que el objetivo del 2% escogido por la mayoría de los bancos centrales era suficiente en un mundo con pequeñas conmociones. Reuters Washington DC, Estados Unidos (12 febrero 2010).- Un documento del FMI publicado este viernes sugiere que los encargados de política monetaria alrededor del mundo deberían considerar elevar sus metas de inflación al 4 por ciento desde el 2 por ciento, para permitir que sus decisiones sean más efectivas en futuras crisis deflacionarias. El documento, titulado Repensando la Política Macroeconómica, señala que el objetivo del 2 por ciento escogido por la mayoría de los bancos centrales era suficiente en un mundo con pequeñas conmociones. Pero durante la crisis financiera del 2008, que desató un colapso general en la demanda agregada, los bancos centrales no pudieron reducir efectivamente sus tasas de interés por debajo de cero, limitando la efectividad de sus políticas monetarias. "Una inflación promedio más elevada, y por ende mayores tasas de interés nominales de partida, habría hecho imposible recortar más las tasas de interés, probablemente reduciendo así la caída en la producción y el deterioro de las posiciones fiscales", decía el documento elaborado por Olivier Blanchard, director de investigación del FMI. Llama FMI a gobiernos a reducir deuda pública. El jefe de economistas del Fondo Monetario Internacional, Olivier Blanchard, llamó este viernes a los gobiernos a ser más ambiciosos en la reducción de la deuda pública, para tener un margen de maniobra en tiempos de crisis. "La enseñanza de la crisis es claramente que los objetivos en materia de niveles de deuda deben ser más exigentes que aquéllos observados antes de la crisis", explicó Blanchard, coautor junto a dos economistas del FMI de un trabajo de investigación titulado Repensar la política macroeconómica. Algunos Estados miembro se equivocaron al no reducir suficientemente su deuda pública durante el período de fuerte crecimiento que precedió la crisis, consideró el economista. "Esta crisis mostró la importancia de tener un margen en el presupuesto, un margen de maniobra durante los períodos difíciles", declaró Blanchard en una entrevista a la revista interna del FMI. "Algunas economías avanzadas, que entraron en la crisis con niveles de deuda altos y numerosos compromisos no financiados, tuvieron escaso margen para recurrir a una política presupuestaria y hoy enfrentan ajustes difíciles", añadió.} Con información de AFP.